

neuro_INET

KRANION 2006;6:55

Migraine Aura Foundation

www.migraine-aura.org

Migraine Aura Foundation es un magnífico proyecto que se debe al entusiasta trabajo de Markus Dahlem y principalmente Klaus Podoll. Se trata de una página web sobre migraña dirigida a médicos y pacientes que está enfocada en la migraña con aura y, especialmente, en determinados aspectos socioculturales del aura migrañoso, como su influencia directa en la creación artística pictórica, musical y literaria. La labor de búsqueda de Klaus Podoll de cualquier resquicio de migraña con aura en estas artes es increíble, y ha cristalizado en la publicación de un singular artículo¹. En este sitio web nos podemos encontrar con migrañosos y posibles migrañosos como Giorgio de Chirico (Fig. 1), Friedrich Nietzsche, Oliver Sacks,

Charles Gounod, Gustav Mahler o Elvis Presley. Aquí se pone en entredicho el potencial origen migrañoso de ciertos aspectos del genio de pintores como Vincent van Gogh, Pablo Picasso y Georges Seurat. Merece más de una visita.

BIBLIOGRAFÍA

1. Podoll K. Migraine art in the Internet: a study of 450 contemporary artists. Int Rev Neurobiol 2006;74:89-107.

David Ezpeleta



Figura 1. Giorgio de Chirico «con aura» fotografiado por Irving Penn. Nueva York, 1936-1937.